

平成23年度

一般会計補正予算(第1号)

今回の6月定例議会へ、当初予算(骨格予算)に佐野町長の下で総合計画に基づく事業の経費や政策的経費などを肉付けした補正予算を提出し、補正予算額245,463千円が議決されました。

なお、予算総額は、歳入歳出それぞれ5,649,463千円となりました。

主な歳入は、国・県補助金22,623千円、国の臨時交付金により積立てた住民生活に光をそそぐ基金よりの繰出金13,382千円、過疎対策債81,200千円、繰越金126,115千円です。

補正の主な事業内容を紹介します。

「安心して暮らせる まちづくり」

日常生活の環境整備に更なる充実を図るための事業費で、住宅用火災警報器を町内の全世帯へ配布するための経費に5,287千円を、災害に強いまちづくりとして町道の整備費に78,100千円を・農道水路等の整備に34,470千円を、消防施設整備費等の経費に14,881千円を計上しました。

「自立と生きがいを育む コミュニティづくり」

心の健康相談及び悩み事相談事業費に3,469千円、並びに、まちづくりは「人づくり」として、学校図書館及び町立図書館の更なる環境の整備と充実を図る経費等に12,922千円を、新しい南部中学校生徒の学習意欲を向上させる事業費に714千円を計上しました。



6月21日から29日まで「各区要望箇所の巡回」が、町長と関係課で行われました。区長や組長から地域の状況を聞きながら、地域の懸案事項や国・県へ要望しなければならないもの等を含め、緊急性の高いもの・早急に改善しなければならない事案などを中心に協議が行われ、結果については各区長に回答されました。

各区要望箇所巡回

新・南部橋開通しまさ



新しい橋の開通と同時に、昭和32年に架設され、長い間南部の火祭りなどを見守ってきた現在の南部橋は閉鎖され、今後は取り壊しになります。

開通により、富士川両岸周辺地区にあるアルカディア南部総合公園、楮根南部線、南部分庁舎、なんぶの湯といった公共施設等が連続的に結ばれ、今後は利便性の高い生活道路として町民の皆さんにご利用頂けます。また、国道52号、県道など、南部橋を中心とした災害に強い道路網が構築され、地域の発展も期待されます。

町村監査委員永年功績者表彰



6月3日(土)甲府市の山梨県自治会館で行われた、山梨県町村監査委員協議会第26回定期総会において、中野区にお住まいの大鍛田樹さんが表彰されました。

大鍛さんは、南部町監査委員として5年に亘り尽力され、常に公正不偏の態度で職務を遂行し、地方自治の発展に貢献されました。

この度、この功績が高く評価されての受賞となりました。

おめでとうございました。

田植え体験しました 御堂自然休暇館



6月5日、御堂区内で農業体験の一環として田植えの体験が行われました。

御堂自然休暇館は、4年前から御堂区が放棄された棚田を再耕作し日本の原風景を守ることを目標に始めた農業体験事業です。都市に住む人を招き農業を通じて交流を図っているとのことで、今回は横浜市保土ヶ谷から30名・棚田オーナー2名ほか、地元の子供達も参加して25アールの棚田の田植えがぎやかに行われました。

今後も田舎の風景を良い形で受け継ぎ守っていただきたいと思います。

県茶品評会

6月8日、「平成23年度山梨県茶品評会」が総合会館で行われました。

品評会では、県内の産地より51点が出品され、外観・水色・香気・味の計200点満点で9名の審査員の合議制により、厳正かつ慎重に審査が行われました。

今年は、春先に不順な天候となり生育も心配されました。が、出品された茶は外観・内質ともに非常に優れており、品質格差が少ない、技術レベルの高い茶ばかりでした。

審査の結果、渡辺茂さん(万沢)が一等賞第一席(農林水産省関東農政局長賞)に選ばれ、10日に行われた褒賞授与式で表彰を受けました。

おめでとうございました。



「おしゃべりワーク・パフォーマンス」 第2回



6月8日(水曜日)、南部図書館視聴覚室において第2回「おしゃべりワーク・パフォーマンス」が開催されました。

「人形劇団わにこ」による手作り紙芝居「あおきなかご」や歌あそび「じゅねじだよ」(丹羽ちえこ・脚色)など親子で楽しめるたくさんの内容に始終大喜びの子ども達でした。

樽峠トンネル安全祈願祭

「工事の無事と 早期完了を願う」

本格的な着工を控えた中部横断自動車道樽峠北トンネル工事現場（富士石合地内）で6月20日、安全祈願祭が行われました。

中日本高速道路㈱が整備を進める樽峠トンネルは、静岡県との県境にそびえる樽峠を貫き、静岡県静岡市清水区とを結びます。今回の工事ではトンネル総延長4,997mのうち、山梨県分の北工事延長2,350mが整備されます。

安全祈願祭には、町長はじめ地元区長や工事関係者ら約65人が参列。宮司が祝詞を唱えると、中日本高速道路㈱や山梨県の代表者らが玉串を奉奠し、期間中の無事を祈りました。工事期間中は沿線の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いします。



6月17日から6月30日の14日間、うつぶな公園で「第11回南部あじさいまつり」が開催されました。

期間中は模擬店や野点、ミニコンサートなども行われ、家族連れや写真愛好家など多くの方々が、園内90種約3万株色とりどりのあじさいを楽しみました。

南部あじさいまつり開催に際し、あじさいボランティアの皆さんをはじめ、関係者の皆さん、あづがとうございました。



第11回南部あじさいまつり

後期高齢者医療被保険者証が 更新されます

後期高齢者医療被保険者に対し有効期限が平成24年7月31日の、新しい「後期高齢者医療被保険者証」が交付されます。

◇被保険者証交付について

7月下旬

簡易書留で郵送されます。

※新しい被保険者証は届いた日より有効です。

8月1日以降

現在の被保険者証が利用できなくなります。

※この被保険者証はハサミ等で細かく裁断するなどして、廃棄して頂くようお願いします。

また、被保険者の方で、世帯員全員が住民税非課税の場合は、入院時の食事代等の負担が軽減できる場合がありますので住民課までご相談下さい。

お問合せ 本庁舎住民課 ☎ 66-3405